
Ｎｏ．１２ － １    

一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ７年 １月２８日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号      ３     番  

 

議員氏名   冨 澤 義 之   

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指定答弁者 

１．小学校設置  

予定の防犯カメ

ラの状況は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．ココティすぎ

とのこれからは 

 

杉戸町ではすでに、幼稚園・中学校には防犯カメラが設

置されています。 

今回、小学校に防犯カメラを設置する予算を付けていた

だきました。 

以前から要望していたことなので、子供たちへの安全の

ため、感謝いたします。 

防犯カメラが設置されていることにより、犯罪に対する

抑止力にもなり、また、何か行われたことの証拠や解決に

もつながると考えます。 

そこで、以下伺います。 

（１）現在、幼稚園・中学校に設置されている防犯カメラ

の状況は。 

（２）小学校に設置予定の防犯カメラは、幼稚園・中学校

に設置されている状況と同じなのか。 

 

令和６年９月議会、ココティすぎとをより良くするため

に一般質問をしました。前回検討していただいた内容が、

今回の予算にどう反映されたのか。例えば、時計や看板、

子育て支援センター内の防犯カメラや遊具など、具体的な

内容を伺います。 
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３．西地区のにぎ

わい創出に向

けた取組は 

 

 

 

 

 

 

 

 

ココティすぎとでは、にぎわい創出として、様々な団体

がイベントなどを行っています。 

私自身も昨年１１月、下総武蔵Ｂ＆Ｈフェスティバルに

参加して地域の活性化を図るとともに、ココティすぎとの

ＰＲをさせていただきました。 

一方で、杉戸高野台駅西口のくすのき通りにおいては、

車両の通行がなく安全安心なことから、子どもだけでも楽

しめるイベントを多く開催しています。 

ゆかた風鈴祭りやハッピーハロウィン、イルミネーショ

ン点灯式など、商店会や自治会、商工会や町の協力で成り

立っています。 

杉戸西近隣公園でも、桜まつりを開催し、多くの方々に

楽しんでいただいています。 

そこで、以下伺います。 

（１）西小と高野台小が統合されるが、交流も含め、毎年

新たなイベントを開催したいとの声がある。町も協力

していただけるか。 

（２）杉戸高野台駅西口駅前広場のタイル補修工事の現状

は。 
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